
令和 4年度第 3回松江キャンパス EMS改善委員会（メール会議）の意見及び回答について 

 

議  題： 

2. 環境報告書 2022（案）について                                         【資料 2】 

【委員からの意見①】 

P13 文章の中で，「私たちの研究室では，この問題に 15年以上前から取り組んでおり，」と

ありますが，このトピックスは，主体が明示されていません。署名を入れるか，生物資源科

学部・松本研究室などに修正が必要かと思います。 

【施設企画課回答】 

「生物資源科学部 附属生物資源教育研究センター」と追記します。 

 

【委員からの意見②】 

P4～5の「環境マネジメントシステムの取組経緯」について，活動に取り組まれて 20年を

超えていますので，だいぶ分量が多くなっています。いずれかの時点で過去の分は重要な

ものだけにされてもよいかと思います。 

【施設企画課回答】 

来年度の作成時に削除等の検討を行います。 

 

【委員からの意見③】 

学部毎に報告する点が気になりました。研究科を担当して学部を担当していない教員がい

るからです。 

【施設企画課回答】 

現在も研究科も含めた報告を依頼しておりましたが，依頼内容が不十分であったと思われ

ます。 

来年度の実施内容等報告書の作成時に，研究科も含め報告していただくよう改めて依頼い

たします。 



令和 4 年度第 3 回松江キャンパス環境マネジメントシステム（EMS） 
改善委員会（メール会議） 議事要旨 
 
日  時 ： 令和 4 年 8 月 24 日（水） ～ 8 月 26 日（金） 
開催方法 ： メール会議 

出 席 者 ： 委員長  藤波 豊彦 （大学経営・財務，事務総括担当理事） 
       委 員  福井 栄二郎（法文），塚田 真也（教育） 

高見 友里（人間），田中 秀和（総理） 
足立 文彦（生資），瀬戸 浩二（研究・学術情報本部） 
福間 栄子（企画部長），福田 孝寿（研究・地方創生部長） 
吉木 茂（教育・学生支援部長），中島 修（総務部長） 
井上 敏昭（財務部長），周藤 義男（エネルギー管理員） 
川西 匠（学生 EMS 委員），磯山 未遊（学生 EMS 委員） 
松尾 和巳（島根県），余村 公彦（松江市） 
田中 秀典（環境保健公社） 
巣山 弘介（生資） 

 

○第 2 回松江キャンパス環境マネジメントシステム（EMS）改善委員会議事要旨について 
第 2 回松江キャンパス環境マネジメントシステム（EMS）改善委員会議事要旨は添付のとおり

であり，本学ホームページへ掲載していると報告があった。 
 
議  題： 

1. 令和 4 年度 EMS 実施内容（計画）について                             【資料 1】 
委員から意見等は無く，原案どおり承認された。 

 
2. 環境報告書 2022（案）について                                            【資料 2】   

委員より別紙のとおり質問があり，施設企画課より回答した。 
委員からその他に意見等は無く，承認された。 
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